

Gatineau, Ottawa, Montebello, etc.

Les services mobiles de Vidéotron arrivent en Outaouais

Gatineau, le 26 mai 2011 – Vidéotron est heureuse d'annoncer l'arrivée de ses services mobiles en Outaouais. L'offre mobile de Vidéotron permettra enfin aux consommateurs et aux gens d'affaires de cette grande région d'accéder, sur l'un des réseaux mobiles les plus performants, aux plus récentes technologies avec le meilleur rapport qualité-prix.

« Nous sommes ravis d'annoncer l'ouverture de notre service mobile hautement évolué en Outaouais, où la population a toujours été extrêmement fidèle à Vidéotron. Nos clients de la région pourront continuer de profiter de tous les avantages du regroupement de nos quatre produits dans un guichet unique, tandis qu'une nouvelle clientèle, tant du côté québécois qu'ontarien, qui n'avait pas accès à nos services par le passé pourra désormais vivre l'expérience Vidéotron en tirant profit de deux de nos services, à savoir la téléphonie mobile et Internet mobile », souligne le président et chef de la direction de Vidéotron, Robert Dépatie.

DE GRANDS AVANTAGES

- ***L'accès à la toute nouvelle Zone à l'infini Gatineau-Ottawa, qui couvre plus de 3000 km²***
- ***Des appels locaux et interurbains gratuits illimités pour les millions de clients de la communauté téléphonique de Vidéotron partout au Québec et sur le réseau mobile de l'entreprise en Ontario***
- ***Internet haute vitesse mobile, qui offre des vitesses pouvant atteindre jusqu'à 21 Mbit/s***
- ***Une gamme d'appareils diversifiée, dont un premier appareil 4G***
- ***illico mobile* avec le plus grand choix de contenu d'ici et une qualité vidéo exceptionnelle***

L'OFFRE

L'infini à moindre prix!

Vidéotron propose un service de communication mobile simple et économique, assorti d'un ensemble complet de forfaits résidentiels et Affaires. À titre d'exemple, le forfait *Soirs et week-ends illimités* à 24,95 \$ offrant également la messagerie illimitée, soit textes, photos, vidéos et courriels, est disponible peu importe le nombre de produits¹ que le client possède chez Vidéotron.

Zone Gatineau-Ottawa à l'infini

Le nouveau service mobile innove avec ses forfaits *Zone urbaine à l'infini*, qui permettent un nombre illimité d'appels locaux dans une zone donnée. La zone Gatineau-Ottawa s'étend, d'est en ouest, de Montebello à Kanata et, du nord au sud, de Wakefield à Ottawa, couvrant plus de 3000 km².

Appels locaux et interurbains gratuits

Par ailleurs, les appels locaux et interurbains entre les clients des services mobiles de la téléphonie résidentielle ou Affaires de Vidéotron sont gratuits et illimités, quel que soit le forfait choisi. Cela représente plus de 2,5 millions de Québécois faisant partie de la grande communauté de Vidéotron que le client pourra joindre gratuitement.

« L'offre mobile de Vidéotron reflète clairement l'objectif que nous avons visé tout au long de notre projet, c'est-à-dire offrir la meilleure technologie mobile et la meilleure expérience client qui soient. Non seulement

¹ Disponible pour un temps limité

notre offre est-elle extrêmement avantageuse, mais elle soigne particulièrement nos clients actuels, en leur proposant des tarifs incomparables. En ce sens, nous demeurons fidèles à notre philosophie en offrant davantage à nos clients qui choisissent nos forfaits jumelés », de poursuivre Robert Dépatie.

Les options les plus avantageuses

Soulignons aussi que les options de gestion d'appels et de messagerie offertes par Vidéotron s'avèrent aujourd'hui les plus avantageuses de l'industrie, ce qui ne manquera pas de plaire aux utilisateurs d'appareils mobiles, dont la majorité ajoutent des options à leur forfait. À titre d'exemple, l'utilisateur pourra envoyer jusqu'à 500 unités de messagerie (incluant SMS, MMS et courriels par le biais du courriel mobile de Vidéotron) pour seulement 5 \$, 2500 unités de messagerie pour 10 \$ et un nombre illimité de ces messages pour 15 \$. Également, le client pourra inclure à son forfait l'une des trois options telles que la boîte vocale, l'afficheur et les messages vocaux par courriel, la première au coût de 4 \$ par mois, la deuxième au coût de 2 \$, ou les trois au coût de 7 \$ par mois.

« Nous avons questionné nos clients sur leurs besoins en matière de mobilité. Nous les avons écoutés et avons compris leur message. Aujourd'hui, nous leur proposons une nouvelle offre simple, qui peut s'adapter à leurs besoins et qui leur en donne plus », d'affirmer le président et chef de la direction de Vidéotron, Robert Dépatie.

L'accès Internet haute vitesse mobile parmi les plus rapides!

La clé mobile de Vidéotron permettra à l'information de voyager à une vitesse pouvant atteindre jusqu'à 21 Mbit/s sur le réseau hautement évolué de Vidéotron. La clé Internet mobile de Vidéotron offre dès maintenant une solution flexible pour les besoins de connexion en mouvement.

LES APPAREILS

17 appareils pour combler tous les besoins

Vidéotron s'est aussi assurée de constituer une gamme d'appareils qui se distinguent comme les meilleurs dans leurs segments respectifs et qui peuvent répondre à tous les besoins. Tous les appareils permettent l'accès à illico mobile, de même que la programmation à distance des Enregistreurs numériques personnels des clients illico de Vidéotron. Les clients pourront donc profiter des appareils mobiles les plus évolués de l'industrie, dont les Google Nexus S, le premier téléphone Garmin au Canada, soit le Nuvifone A50, le Motorola XT720, en plus des appareils et de la tablette de la gamme BlackBerry.

Premier appareil 4G

Profitant de son arrivée en Outaouais, Vidéotron annonce l'arrivée du HTC Panache^{MC}, le premier téléphone mobile 4G à faire son entrée dans la gamme d'appareils de l'entreprise. Utilisant la plateforme Android^{MC} 2.3 avec HTC Sense^{MC}, le HTC Panache^{MC} offre un écran tactile de 3,8 po et un appareil photo de 5 Mpx. Avec un processeur de 1 GHz, cet appareil à la fine pointe de la technologie saura plaire aux amateurs de vitesse mobile.

LE CONTENU

La plus importante offre de contenu francophone et québécois

D'autre part, les clients résidentiels pourront profiter d'un contenu mobile parmi les plus riches au pays, incluant un très grand choix de contenu francophone et québécois. Vidéotron offre illico mobile, qui permet aux clients d'accéder à plusieurs milliers de titres d'émissions et séries, tant gratuits que payants, 35 chaînes de télé, dont 23 en direct, et 45 canaux de musique Galaxie.

« Notre nouveau service mobile s'inscrira rapidement au nombre des plateformes de diffusion et de rayonnement les plus importantes de la culture québécoise, grâce, entre autres, aux quelque 30 000 titres offerts par la boutique mobile », d'ajouter le président et chef de la direction de Quebecor Media, Pierre Karl Péladeau.

Un projet d'une envergure inégalée

Enfin, Robert Dépatie a tenu à souligner le véritable exploit que représentent la conception et le déploiement d'un nouveau réseau de communication mobile de cette ampleur en si peu de temps. « L'annonce d'aujourd'hui démontre les résultats d'investissement de plus d'un milliard de dollars, de la création de plus de 1000 emplois et des efforts consentis par nos équipes, que je tiens à remercier publiquement. La mise en place d'une nouvelle infrastructure mobile hautement évoluée en deux ans témoigne de l'expertise que nous avons développée en matière d'intégration de services multiplateformes et de la richesse de nos 40 ans d'expérience dans les technologies de communication. »

Tous les détails à l'adresse www.videotron.com

* Disponible pour la clientèle résidentielle seulement

Vidéotron (www.videotron.com), filiale à part entière de Quebecor Media inc., est une société intégrée de communications œuvrant dans les domaines de la télédistribution, du développement multimédia interactif, des services d'accès Internet, de la téléphonie par câble et de la téléphonie mobile. Vidéotron est un chef de file en nouvelles technologies, grâce notamment à son système de télévision interactive illico et à son réseau à large bande lui permettant d'offrir, entre autres services, l'accès Internet haute vitesse par modem câble et la télévision en modes analogique et numérique. Au 31 décembre 2010, Vidéotron comptait 1 811 600 clients à son service de télédistribution, dont 1 219 600 clients à la télé numérique. Vidéotron est également le numéro un d'Internet haute vitesse au Québec avec 1 254 400 clients à ses services par modem câble et haute vitesse mobile au 31 décembre 2010. À cette date, Vidéotron avait activé 136 100 lignes de son service de téléphonie mobile et assurait le service de téléphonie par câble à 1 114 300 foyers et organisations du Québec. Vidéotron a également obtenu, et ce, pour une sixième année consécutive, le prestigieux titre d'entreprise de télécommunications la plus admirée des Québécois, décerné par le journal *Les Affaires*, selon un sondage Léger Marketing.

Suivez-nous sur le Web | facebook.com/videotron

Suivez-nous sur Twitter | twitter.com/videotron

- 30 -

RENSEIGNEMENTS : Élodie Girardin-Lajoie
Tél. : 514 380-7772

(elodie.girardin@videotron.com)
Mobile : 514 516-7772